
 

 

 

 

 

 

 

３月に離任された方より 
 昨年度末に本校を離任された方よりお言葉をいただいたので掲載します。これまで、ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高中だより 
教育目標  ゆたかな人  ねばり強い人  たくましい人  よく考える人 

令和５年５月 26 日 

５月号 
杉並区立高井戸中学校 

校長  高 津  憲 

学校 HP  https://www.suginami-school.ed.jp/takaidochu 

 

保健体育科 高橋 健二 先生 
皆さん、元気ですか？この文を読んでいる頃は、それぞれ進級し、新３年生、新２年生、そして新１年生になっていますね。どの
ような気持ちで、過ごしていますか？さまざまなことに、ポジティブに取り組めていますか？すばらしいクラスや学年は、天から降
ってくるわけではありません。学習や行事、部活などの成果も、たまたま良くはなりません。「全員の努力」で、大きく、高く築き
上げていきましょう！そして、高井戸中全体を更に発展させていってください！皆さんとお別れするのは、とっても辛いですが、お
互いがんばっていきましょう！ 
次の武蔵村山二中は、廊下が日本一長く、２０３ｍもあります。小中一貫校で、小１～中３までが一緒に学んでいます。各学
年とも２クラスしかなく、高井戸中の１／３位しか生徒がいません。中２の副担任と生活指導主任、学年主任（、バスケ部副顧
問？）をやることになりました。皆さんと過ごした貴重な日々を見本・目標に、同じように生徒と接していこうと思っています。高
井戸中の元先生として、いつまでも皆さんを応援しています！また会える時を楽しみにしています！ 

学びの教室 磯部 進一 先生 
こんにちは、高井戸中学校のみなさん。元気でお過ごしのことと思います。 
進級、進学おめでとうございます。新しいクラスはどうですか？あの人と一緒が良かった、担任の先生はどんな先生だろうな
ど、いろいろな思いでスタートを切ったと思います。 
新２，３年生のみなさんは離任式で私が話した言葉を覚えていますか？ 
それは、「信じる」です。 
新年度を迎え、気持ちも新たにスタートする際、目標や夢を実現させるために今年度はどう取り組もうか？まわりから信頼
される人になるためにどう行動しようか？など 
そんなことを今一度考えてみてください。それではこれで失礼します。 

 これからも素晴らしい高中を築いていってください。夢 Hug！！  

学びの教室 塩入 太一 先生 

みなさんご進級おめでとうございます。学びの教室の塩入です。この度はご縁があって、高井戸中学校を離れることになり
ましたが、今後のみなさんの活躍をお祈りしています。 
 離任式のときにもお話しましたが、今この高井戸中学校に来ていること、同じクラスになった人、出会った先生などは全て何
かの縁で繋がっているのだと思います。いま近くで支えてくれている人もいれば、卒業したり大人になってから今以上に深く関
わることになる人もいるでしょう。いつどこで誰とどんなご縁で繋がっているかわかりませんので、一つひとつの出会いと繋が
りを大切に、後悔のない中学校生活を送ってください。 

栄養士 高橋 為千子 さん 

6年間、高井戸中学校にお世話になりました、栄養士の高橋です。この 6年間は動物や植物の命のバトンを皆さんにきちん

と渡すことを自分の仕事の軸にやってきました。 

学校給食は生産者さん、それを運んでれる業者さん、献立をたてる栄養士、作ってくれる調理師さん、そして食べてくれる皆

さんがいて完結するものです。このどれが欠けても成り立ちません。一人一人が持続可能なもののひとつとして給食に向き合

っていただけると嬉しいです。皆さんが健やかに成長し、活躍されることをお祈りしております。 

国語科 三好 奈緒子 先生 
 校庭には桜、校門にはバラ、そして校舎にはにぎやかな笑い声。
高井戸中学校のみなさんは、愉快で明るく元気で、私もたくさん
パワーをもらいました。ありがとうございました。 

学びの教室 柿﨑 英子 先生 
ご進級、おめでとうございます。 
縦の糸は力  
横の糸は愛情 
自分らしい美しい布を織ってください。 

副校長校務支援員 濱田 克利 先生 

副校長校務支援員として、週二日だけでしたが、1年間勤務させていただきました。 

 皆さんと直接関わることはほとんどありませんでしたが、プールの時間に数度ご一緒させていただきました。その時もそうでし

たが、廊下などで会うと必ず皆さんから元気な挨拶をしてくれることが、とても心地よく、こちらも爽やかな気持ちになりました。 

 この先、様々な集団に属すると思いますが、この「挨拶」は皆さんの大きな力になると思います。これからも大切にしてくださ

い。1年間、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 
曜

日 
給食 ６ 月 行 事 予 定 

1 木 〇 安全指導 部活動再登校 16 金 〇 進路・修学旅行説明会③ ＣＳ 

2 金 〇  17 土   

3 土   18 日  漢検 

4 日   19 月 〇 理科出前授業② 

5 月 〇 朝礼 専門委員会 20 火 〇 理科出前授業② テスト前自習室 

6 火 〇 
耳鼻科・眼科検診 中央委員会（放） 
高中ゼミ（英） 

21 水 〇 
理科出前授業② 

7 水 〇 
４時間授業（45 分授業）  
学校図書館ワークショップ 

22 木 〇 
音楽鑑賞教室② テスト前自習室 

8 木 〇 アンネのバラ委員会 高中ゼミ（数） 23 金 〇 テスト前自習室 

9 金 〇 避難訓練 24 土   

10 土 × 道徳授業地区公開講座 引渡訓練① 25 日   

11 日   26 月 〇 期末考査 

12 月 〇 生徒朝礼 ※都調査① 27 火 〇 期末考査 

13 火 〇 高中ゼミ（数） 28 水 〇 期末考査  

14 水 〇 いのちの安全教室③ 部活動再確認 29 木 〇  

15 木 〇 いのちの安全教室①② 高中ゼミ（英） 30 金 〇 部活動再登校 

※児童・生徒の学力向上を図るための調査 〇数字は学年 

  

 
 １年生は、５月 11 日から 12 日にかけて、フレンドシップスクールで茨城県 

つくば市を訪問しました。中学校生活が始まって間もない時期でしたので、慌た 

だしく準備を進めましたが、一人ひとりが責任をもって係活動に取り組みました。 

自分たちで楽しい思い出をつくっていこうという想いがそこかしこに表れていて、 

担任としても嬉しい気持ちになると同時に、頼もしさを垣間見る機会となりまし 

た。 

 第一日は、朝日里山学校で飯盒炊さんに取り組みました。カレー作りだけでな 

く、具材となる野菜の収穫と火おこしなどを体験できたのも貴重な時間になりま 

した。苦労して調理したカレーの味は、いつもとは一味違って格別でした。昼食 

の後は田植え体験。初めて田植えをした生徒も多く、独特な泥の感触を楽しむと 

ともに、米作りの大変さについても実感しました。 

第二日は、つくばエキスポセンターで、プラネタリ 

ウムの鑑賞、班ごとに展示コーナー見学等を行いました。宇宙の奥深さを改め

て感じ、宇宙に関連することに興味をもった生徒も多くいました。 

この二日間をとおして、子どもたちは新たな仲間づくりができました。また、

集団生活で大切なこともたくさん見つけることができま 

した。今回の宿泊学習で、中 

学校生活の大きな一歩を踏み 

出した子どもたち。この経験 

を今後の学校生活でいかに生 

かしていくのか楽しみにして 

います。 

 
 

明日（5/27）、体育大会を予定しています。実
施の可否については、６：３０に「がくぷり」で
お知らせします。時程等の詳細については，学校
より配布したお知らせをお読みください。生徒の
持ち物等でご協力をお願いします。なお、自転車
での来校はご遠慮ください。よろしくお願いたし
ます。 

 
 

５月６日から９日まで、アンネのバラの一般公開
を行いました。今年度も、咲き誇るアンネのバラをご
覧になるために、延べ 500 名以上の方が来校されま
した。アンネのバラ委員会の生徒とアンネのバラサ
ポーターズの皆さんを中心として、今後も高井戸中
学校の象徴であるアンネのバラを未来に引き継いで
いきたいですね。 


